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ATA Nº 680/CMDCA/2025

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DAS 
CRIANÇAS E DOS ADOLESCENTES DO MUNICÍPIO DE TAUBATÉ/SP

BIÊNIO 2024/2025

Aos dezenove dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, às 9h, no auditório da Secretaria  
de Esportes, Lazer e Qualidade de Vida, realizou-se a segunda reunião ordinária de 2025 do 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – CMDCA de Taubaté. Iniciando 
a  reunião  com  os  seguintes  Conselheiros  de  Direitos  presentes:  Paulo  Roberto  Grangeiro 
Rodrigues, Unitau; Patrícia Gonçalves Correa, SEDIS; Akila Cristina Lobo de Oliveira, SEDIS; 
Keila Lima Rocha, Secretaria de Planejamento; Aline Maria Vanoni da Cunha, Secretaria de 
Finanças;  Fabiana  Lopes  de  Souza,  Casa  da  Criança;  Carlos  Alberto  de  Almeida,  Projeto 
Esperança; Andreia C. L. R. Dos Santos, Missão Sede Santos; e convidados, Aline Assis dos 
Santos,  Área Técnica SUAS; Isabel  Cristina Sampaio Marim,  Área Técnica SUAS; Viviane 
Souza da Silva, Vara da Infância e da Juventude da Comarca de Taubaté; Laís F. G. Galvão, 
Instituto Vida; Mateus José Galvão, Instituto Vida; Ketryn Fernanda Cunha, Projeto Esperança; 
Erica F. P. Borges, Afascom; Marcia Eliza G. Santos, Afascom; Lucas do Patrocínio Lousada, 
OAB; Katharina F. Kunitaki, Irmã Amália; Alex F. Silva, Gestor dos Conselhos – SEGOV; Vera 
Tqueda, Mulher e Vida; Raquel Bueno, Atec (Taubatexas); Lariel Bernardes, Mulher e Vida; 
Vanessa R.  Faria,  Assid;  Joana Dark,  Assid;  Sônia  Maria  de Andrade,  Instituto Há Braços; 
Sandra  Regina  Floriano,  Instituto  Há  Braços;  Juliana  S.  Restani,  Instituto  Há  Braços;  Dr. 
Fabrício Pereira Quintanilha da Silva, Defensoria Pública; Fábio Alcino dos Santos, Associação 
Arte e Lutar; Chris Evelyn Citrangulo dos Santos, Associação Arte e Lutar. O Presidente Tiago 
Bernardes de Jesus iniciou os trabalhos se apresentando e agradecendo a todos os presentes,  
conselheiros, convidados, entidades e equipamentos que atendem crianças e adolescentes. Na 
sequência, o Presidente fala sobre os grupos de whatsapp que serão feitos no intuito de passar 
informações, avisos, acontecimentos e acompanhamentos, por isso a importância de deixar os 
contatos de cada representante e das Ongs presentes, resaltou também que o grupo de whatsapp 
será  aberto  a  todos,  mas  esclareceu  que  documentos  e  procedimentos  importantes  serão 
pertinentes ao grupo fechado do colegiado e depois da tomada de decisão será passada para todos 
em reuniões ordinárias previamente agendadas todas as segundas quartas-feiras de cada mês. O 
Presidente ainda falou sobre a divulgação de todas as ATAS, informações e publicações do 
CMDCA já foram passadas para o setor de Comunicação da Prefeitura para devidas atualizações 
no site oficial da Prefeitura Municipal, documentos importantes e previstos por lei que devem 
estar na “aba” dos conselhos no site da Prefeitura, e que o colegiado se organize para que se 
possa avançar com as solicitações, discussões, decisões e burocracias para que já enviar nos 
grupos relacionados ao CMDCA para que todos os interessados possam acompanhar de forma 
antecipada.Após não haver nenhuma objeção em relação a Ata anterior ela foi Aprovada, tendo 
em vista em realação as Atas o Sr. Presidente menciona o envio da Ata anterior nos grupos de 
whatsapp antes de cada reunião para que todos possam ter  acesso e caso precise incluir  ou 
sugerir algo relevante discutido em reunião seja incluso na Ata, não havendo mudança a mesma 
será dada como “Aprovada”, essa maneira de enviar a Ata através dos meios de comunicação em 
grupos do whatsapp é para poder haver mais tempo de reunião e tomadas de decisões, caso haja 
necessidade de qualquer Órgão, Secretarias, Instituições e qualquer cidadão que queira se inteirar 
sobre o CMDCA, pode procurar  pelo espaço do CMDCA localizado na rodoviária  nova de 
Taubaté e procurar pela secretária Rose.Em seguida, o presidente falou sobre as comissões do 
colegiado,  reforçando  que,  conforme  o  Regimento  do  CMDCA,  cada  membro  (titular  ou 
suplente) deve integrar ao menos uma comissão. Relatou as dificuldades relacionadas à troca de 
representantes  do  poder  público  e  solicitou  maior  representatividade  e  sugestões  dos 
conselheiros.Outro ponto  abordado foi o banco de projetos, onde teve o resgate de documentos 
de lei federal que institui o banco de projetos no Município, houve uma breve explicação da 
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destinação do Imposto de Renda com empresas e que esses projetos serão de forma continua, foi 
reforçado que  para destinação do recurso as Instituições tem que ser primeiramente cadastrada 
no CMDCA, apresentar os projetos e depois da avaliação da Comissão de Projetos estando apta, 
recebe o certificado do CMDCA,  para então buscar empresas parceiras , houve uma breve fala 
da representante da SEDIS , Fabiana complementando sobre a destinação dos recursos para o 
fundo e ordem de empenho em nome da Instituição. Outro ponto abordado foi a procura de 
modelos e portarias para elaboração de projetos para o banco de projetos, Fabiana pede ter como 
modelo e orientação o Mrosc, onde ela como Gestora do SUAS oferece junto ao CMDCA uma 
capacitação para abordar o plano de trabalho e MROSC, ficou a ser alinhado durante a semana, a 
pedido do Presidente do CMDCA a Sra. Akila passa a ser coordenadora da comissão de banco de 
projetos.  O  Dr.  Fabrício  representante  da  Defensoria  Pública  tem  uma  breve  fala  sobre  a 
importância do Fortalecimento de rede junto o poder publico e o terceiro setor, deu exemplos do 
Bom Samaritano de Cachoeira Paulista e de Cruzeiro. Em seguida o Sr Presidente informou que 
faria pessoalmente as visitas necessárias para entidades para em seguida liberar o atestado junto 
ao CMDCA. Solicitou aos membros da comissão de análise, entrar em contato com a Rose em 
relação aos registos  e  documentações das  instituições que estão aguardando a  liberação dos 
atestados de funcionamento, até sugeriu para que tragam as documentações das entidades para 
que  os  membros  da  comissão  presente  já  pudesse  acompanhar  e  acelerar  o  processo  de 
certificação  ao  CMDCA.  O  Sr.  Presidente  prosseguiu  com  a  reunião  abordando  sobre  o 
calendário de eventos junto a comissão responsável, sugeriu para alinhar uma párceria junto as 
Oscs  para  descentralizar  os  eventos.  Também falou  obre  a  reativação  das  redes  sociais  do 
CMDCA, para poder ter mais informações, divulgações de ações e eventos relacionadas aos 
direitos da criança e adolescente. Em seguida o Sr. Presidente informa que participara de uma 
reunião com a equipe da SEDIS para alinhar o FUMCAD 2025, que vai solicitar o extrato da  
conta do fundo para próxima reunião para passar o valor total em conta e as diretrizes para o 
FUMCAD. Por fim o Sr. Alex gestor dos conselhos do Município, se apresentou e colocou-se à 
disposição do CMDCA Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e a ata foi lavrada 
pelo presidente do CMDCA Tiago Bernardes de Jesus.                                            

  Taubaté, 19 de março de 2025.

Tiago Bernardes de Jesus 
Presidente do CMDCA


